Skip to the navigation.Skip to the content.[image: Logo Uni Siegen]

	      Fakultät I
	    


	Fakultät I
	Aktuelles
	Dekanat
	Studium und Lehre
	International Affairs
	Seminare
	Forschung  
	Personen






[image: Fakultät I: Philosophische Fakultät]
	Mail
	unisono
	Formulare



Suche
Wir verwenden Google für unsere Suche. Mit Klick auf diesen Button aktivieren Sie das Suchfenster und akzeptieren die Nutzungsbedingungen.Hinweise zum Einsatz der Google Suche

Erweiterte Suche
Personensuchezur unisono Personensuche
Veranstaltungssuchezur unisono Veranstaltungssuche
Katalog plus






Infokanäle
	
[image: PHIL Info: Informationsveranstaltungen und Mailinglisten]
	
[image: Facebook]

	
[image: Instagram]




Anfrageformular


[image: ]







[image: ]
	Studieninteressierte	Studierende	MitarbeiterInnen und Lehrende	Alumni	Kontakt




 / phil / redirected.html

 

Ungültige oder veraltete Adresse / invalid or obsolete address

    
      Die von Ihnen angewählte Webseite ist nicht länger verfügbar

      Die eingegebene Adresse gehört zu den Webseiten der ehemaligen Fachbereiche 1 und 3 der Universität Siegen, die in der neuen Philosophischen Fakultät aufgegangen sind. Im November 2012 wurden die Adressen der alten Fachbereiche abgeschaltet. Die meisten alten Seiten wurden auf die neue Webseite übertragen, einige offenbar obsolete Angebote nicht. Wäre die ausgewählte Webseite noch aktiv, hätten Sie auf die neue Adresse weitergeleitet werden sollen. 

      Sie befinden sich jetzt auf der Webseite der Philosophischen Fakultät.

      
        
          
            Zur Startseite der Philosophischen Fakultät
          
        

      

       

      
        Hinweis für Mitarbeiter der Philosophischen Fakultät bezüglich alter Webseiten: 
      

      Sollte die von Ihnen eingegebene Adresse zu einer Webseite gehören, die eigentlich weiterhin aktiv sein soll, wenden Sie sich bitte an den Webmaster der Fakultät (Kai Hilpisch, hilpisch@phil.uni-siegen.de) - die alten Seiten werden bis auf weiteres nicht gelöscht, sondern lediglich inaktiv geschaltet. Die Seiten können jederzeit nachträglich in die neue Webpräsenz überführt werden. 

    

    
      The website you tried to access is no longer available

      The web-address you entered is part of the websites of the former departments 1 and 3 of Universität Siegen which are now the new Faculty of Arts and Humanities. In November 2012, the adresses of the old departments were disabled. Most of the older websites were transferred to the new website, some seemingly obsolete ones were not. You should have been redirected to the new address if the website was still available.

      You are now on the website of the Faculty of Arts and Humanities.

      
        
          
            Go to the homepage of the Faculty of Arts and Humanities
          
        

      

       

      
        Notice for employees of the Faculty of Arts and Humanities concerning old websites:
      

      If the address you entered should have remained active, please contact the webmaster of the faculty (Kai Hilpisch, hilpisch@phil.uni-siegen.de) - the old sites will not be deleted until further notice but are inactive. The sites can be transferred to the new website at any time. 

    

  
Aktualisiert via XIMS am 12.11.2012 von
		  K.-V. Hilpisch
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